

## ごあいさつ

向寒の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。

弊部では先週、先々週と4校の高校とオープン戦を行いました。打撃面での活躍が見られた選手もいた一方、終盤に逆転を許すなど、課題も明らかになった試合もありました。これからの冬の練習に一生懸命取り組み、勝負強さをつけてまいります。また、25日の対川越東高校戦をもちまして年内の試合を全て終了いたしました。ご声援くださった皆様、誠にありがとうございました。

今後とも東大野球部をよろしく願いいたします。

## 今回の特集 「僕のファッション」

急に寒くなり、急いで冬支度をしている方も多いのではないのでしょうか。というわけで今回の特集は、「僕のファッション」です。自分のファッションへのこだわりを語ってもらいました。

### 山下 大志 (3年・外野手・豊田西)

ファッションにおいて私が考える大切なことはシンプルさとシルエットです。そしてこの2つに欠かせないのが筋肉です。シンプルな服でも筋肉があれば映えます。筋骨隆々なシルエットがかっこいいのは言わずもがなです。そしてこれからの季節で何より大切なのは防寒です。防寒対策には筋肉を利用しています。筋肉は活動して熱を生産してくれるので多少薄着をしても暖かく過ごせますし、寒いからといって着込む必要もなくなるので着膨れを防いでシルエットを美しく保ってくれます。要するに筋肉は最高のお洒落ということですよ。



### 加見 伊於理 (2年・捕手・甲陽学院)

僕はファッションにこだわりのないことがこだわりです。東京に来て一人暮らしを始めて1年と8ヶ月くらい経ちますが、洋服をほとんど買わずに実家から持ってきた服だけで過ごしています。そんな僕ですが、先日の長期オフで僕と同じく授業のない経済学部の2人&玉村(2年・副務・渋谷幕張)とアウトレットに買い物に行こうとしていました。しかし、前日の夜から体調を崩して結局買い物に行けませんでした。体が新しい洋服を買うことを拒否したのでしょうか。これからもこだわりを貫いていきたいです。



### 武隈 光希 (2年・内野手・鶴丸)

春に買ったコート2着が筋トレのおかげで着られなくなってしまう悲しんでおります。

僕は顔が濃いためシンプルな格好が多いです。柄物のシャツなどを着てしまうと顔と服が喧嘩してうるさくなってしまいます(泣)。ブランドはZARAやUNITED ARROWS、雑誌はSafariやMen's JOKERが好きです。

筋トレによりますます体が肥大化する事が予想されるためこの冬は買いたい服があっても我慢します。



### 大久保 英貴 (1年・投手・湘南)

今回のテーマは私服のこだわりということですが、自分は高校時代の9割4分以上を制服で過ごしたので大学での制服のない生活に非常に困惑しており、そのせいで「自分のこだわり」たるものをあいにく持ち合わせておりません。ですので、私服をコーディネートしてくれるステキな女性を探しております。このような叶いそうもない夢の話は一旦置いておきまして本題の私服の話なのですが、東大ではチェック柄のシャツが流行っているそうなので、今後は積極的に挑戦していきたいと思っております。



### 馬場 高志 (1年・外野手・神奈川県聖光学院)

本郷から駒場までジャージで通う毎日を送る私になぜこの原稿を依頼されたのか戸惑いながらこの原稿を書いています。私がたまにお世話になる私服のモットーはシンプルイズベストです。なぜならシンプルだと清潔感が出ると強く信じているからです。これ以上私がファッションについて語れることはありません。ただ毎回ブルガリの香水をつけることでファッションに精通している感を出しています(笑)。野球部でナンバー1のファッションナブルな人になる努力は続きます。



## 編集後記

今回の特集はいかがでしたでしょうか。

今回は「サンタさんにお願い」と題して、今年サンタさんにお願いしたいものを語ってもらいます。

どうぞお楽しみに！

今後とも東大野球部をよろしくお願ひいたします。

### お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向丘 1-5-9 一誠寮

Tel&Fax 03-3811-5100

メールアドレス [office@tokyo-bbc.net](mailto:office@tokyo-bbc.net)

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等

ございましたら上記連絡先までご連絡下さい。